

Eröffnung unserer PADEL-Anlage



**Es ist so weit....
das Projekt „Padel“ konnte in Hagen realisiert werden.**

Das möchten wir mit euch feiern!

**Am Samstag, 26.07.2025 ab 12 Uhr bis 16 Uhr.
Pferdehamm 2 , Hagen im Bremischen**

Für das leibliche Wohl ist gesorgt, mit Kaffee und Kuchen sowie kalten Getränken.

Ab sofort kann die Trendsportart Nr.1 weltweit (PADEL), auch bei uns gespielt werden.

Jeder kann es spielen! Keine sportlichen Voraussetzungen!

Wer Lust zum Spielen hat an dem Tag, muss nur Sportschuhe mitbringen.

Schläger und Bälle werden gestellt! (Mit Einweisung)



Wir würden uns freuen, wenn wir uns am 26.07. auf der Anlage sehen !

Sportliche Grüße
Abteilungsvorstand Tennis

Ihr haben noch Fragen? Ruft an: Joachim Korf 0160-97511014